



COUSANCE :

L'amicale des Sapeurs-pompiers de Cousance a finalisé les vacances de Noël en beauté

Cadeaux et Père Noël, délicieuse galette des Rois, ont fait le bonheur d'enfants, dimanche 05 janvier 2020. Dernier jour des vacances de Noël.

Plusieurs membres actifs de l'Amicale des Sapeurs-Pompiers de Cousance, ont offert une rallonge des plaisirs de Noël aux enfants des Sapeurs-Pompiers. Rassemblés dans la salle des Frères, située 8 rue de Bresse à Cousance, treize enfants âgés jusqu'à l'âge de 12 ans, ont reçu un cadeau, reçu le bisou du Père Noël revenu pour l'occasion et dégusté la galette des Rois.

Une innovation, puisque pour la première fois en 2020, les événements célébrant l'arbre de Noël et la galette des Rois ont fusionné. Trop de manifestations en décembre, avec le Téléthon et la Sainte-Barbe, puis l'arbre de Noël, diminuait fortement les participants à cette dernière manifestation du mois.

L'Amicale des Sapeurs-Pompiers de Cousance est composée d'une trentaine de membres actifs et retraités. La salle des Frères a été gracieusement prêtée par la municipalité de Cousance. Une belle façon de terminer les vacances de Noël.